



An alle ein herzliches winter-weihnachtliches Hallo,

wie so vieles in diesem Jahr, gestaltet sich auch die Weihnachtszeit für viele wahrscheinlich anders als man es kennt oder sich gewünscht hätte. Um ein wenig weihnachtliche Freude zu verbreiten, und dies nicht nur auf virtuelle Art und Weise, haben wir uns als Fachschaft überlegt, eine Wichtel-Aktion zu starten.

Wichteln mit ‚Fremden‘ und in Zeiten von Corona? Wie soll das funktionieren, fragt ihr euch nun vielleicht. Keine Sorge, wir haben uns ein kleines Konzept überlegt:

Wenn ihr gerne als Weihnachtswichtel Freude verbreiten wollt, dann schreibt uns einfach eine Mail mit eurem Namen und eurer Adresse (bis Dienstag, **8.12.**). Namen und persönliche Daten werden selbstverständlich vertraulich behandelt; lediglich euer Weihnachtswichtel und wenige Mitglieder der Fachschaft erhalten diese.

Mit was und wie könnte ich Menschen nun eine kleine Freude machen, die ich vielleicht nicht kenne?

Hier wird natürlich nicht erwartet, dass am 24. Dez. ein riesen Paket vor der Tür liegt. Eine weihnachtliche Postkarte, ob gekauft oder gebastelt, mit einem lieben Gruß, einem Gedicht oder auch einer kurzen Erzählung, mit Erfahrungen und Kenntnissen von Weihnachten ‚woanders‘, ist was wir uns vorgestellt haben. Bedeutet nicht, dass ihr nicht auch gerne weiteres mitsenden könnt, wie bspw. selbstgemachte Plätzchen. Und falls ihr euren zu Bewichtelnden kennt, könnt ihr, ganz im klassischen Sinne des Wichtelns, gerne auch Tipps zu eurer Identität in eure Weihnachtsgrüße mit einfließen lassen. Kurz gesagt, die Gestaltung liegt in euren Händen.

Damit dieser Gruß dann auch rechtzeitig ankommt, sollten die Karten (oder Sonstiges) **bis zum 19.12.** (spätestens **21.12.**) verschickt worden sein.

Wenn bei euch nun die Lust aufgekommen ist, euren KommilitonInnen in diesem Online-Semester eine persönliche Freude zu machen, schickt uns einfach eine Mail.

Wir freuen uns von euch zu hören und auf eure Teilnahme!

Herzliche Grüße,
eure Fachschaft